

# 城北川ミニマラソン・駅伝大会

平成27年 2月1日◎ 城北川遊歩道

奥野城東区長を含め城北川遊歩道を走ったランナーは、のべ580名。天候にも恵まれて沿道からの声援をたくさん受けながら力走しました。アイラブ城北川実行委員会は運営スタッフとして協力しながら、城北川プロジェクトのPRパネル展示を行いました。



# 大阪相撲れきはく場所

平成27年 2月28日◎ 大阪歴史博物館

特集展示「大阪相撲れきはく場所」を飯田直樹氏(学芸員)の解説で見学し、講演会では山下和也氏(相撲史研究者)による大阪相撲の変遷と、当時活躍された城東区出身の第14代朝日山四郎右衛門のご子息からお話をいただきました。当日は、140名もの方々に参加いただき講演や相撲甚句に熱心に耳を傾けておられました。



アイラブ城北川プロジェクト協力事業 大阪相撲甚句会主催

# 「聴いてください!! 相撲甚句」

平成27年 3月14日◎ ドーンセンター7階ホール

享保の頃より唄い継がれた歴史ある「相撲甚句」を、全国相撲甚句会の会員が日頃の稽古の成果を披露され、会場は終日大盛況でした。また、会場ロビーでは、アイラブ城北川実行委員会が相撲探偵団と連携し、大阪大国技館の模型展示や城北川PRパネル展示などを行い、来場者に相撲の楽しさや城北川の魅力を発信しました。



# 城北川 桜まつり

～通り抜け・夜桜ライトアップ～

平成27年 4月4日◎～5日◎

北会場(北葦橋～中葦橋)・南会場(今福大橋周辺)

今年は、関目東・葦地域に加え、鯉江・鯉江東地域の皆様もご協力くださり、2会場で開催します。4日の昼間には特別にふれあい喫茶が、夜間にはストリートキャンドル(牛乳パックを使った地球にやさしい手作り灯ろう)も実施予定です。温かな日差しに映える桜、幻想的なライトアップの夜桜…。城北川が一番華やかな季節に多くの皆様の笑顔が咲き誇ります。

